

Montag, 01.03.2021 - 00:00

Neuer Arzt im MVZ-Babenhausen

Frank-Michael Pelka eröffnet Praxis für Erkrankungen des gesamten Bewegungsapparates.

Von **Melanie Schweinfurth**

BABENHAUSEN - (red). Im Januar hat Dr. Frank-Michael Pelka seine chirurgische Praxis in den Räumlichkeiten des MVZ Babenhausen an der Fahrstraße 81 im ehemaligen Sudhaus der Michelsbräu eröffnet. Nach langjährigen Bemühungen des Gesundheitsforums und gemeinsamen Anstrengungen mit dem MVZ Babenhausen, Dr. Mirza, ist es gelungen, eine chirurgisch orthopädische Praxis in Babenhausen anzusiedeln und somit eine wohnortnahe Versorgung der Bewohner zu gewährleisten.

Pelka ist Facharzt für Chirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie, Handchirurgie, spezielle Unfallchirurgie und Notfallmedizin. Er wurde 1966 in Essen geboren. Nach seinem Studium der Humanmedizin an der Universität zu Köln, führte ihn sein Weg zunächst in eine Klinik nach Gummersbach. Nach und nach erwarb er die verschiedenen Facharztbezeichnungen.

Es folgte die Position als Chefarzt der Unfallchirurgie im Kreisklinikum Groß-Umstadt, anschließend die Niederlassung in eigener chirurgischer Praxis in Dieburg am St. Rochus-Krankenhaus. Nach dessen Schließung erfolgte der Wechsel in eine Niederlassung bei den Fachärzten Rhein-Main, Netzwerk der Emma Klinik.

Die Schwerpunkte der Praxis sind: Erkrankungen des gesamten Bewegungsapparates, Erkrankungen am Knie und oberer Extremität insbesondere Hand, ambulante Operationen an Hand, Knie und Schulter in Zusammenarbeit mit dem ambulanten OP Zentrum Groß-Umstadt.

In der Praxis werden außerdem Injektionsbehandlungen, Infusionstherapie, Hyaluronsäuretherapie, Knochendichtemessung, Akkupunktur und Ultraschalluntersuchung angeboten.

Sowohl für Babenhausen als auch für das MVZ Babenhausen, Dr. Mirza, ist die Ansiedlung eines erfahrenen Chirurgen und Orthopäden eine große Bereicherung.

Quelle: https://www.echo-online.de/lokales/darmstadt-dieburg/babenhausen/neuer-arzt-im-mvz-babenhausen_23241073